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Der Rat beschließt die Abschaffung von Straßenausbeiträgen für die 
Sanierung/ Erneuerung von Fahrbahnen, die Satzung wird entsprechend 
angepasst.

Begründung:

Die Stadt Ronnenberg hat in der Vergangenheit die BürgerInnen und Bürger nicht oder 
kaum zur Bezahlung von Straßenausbaubeiträgen herangezogen. Die Stadt hat bei der 
Sanierung der Straßen i.d.Regel auf Grundsanierungen verzichtet und eine beitragsfreie 
Sanierungsform mit neuer Asphaltdecke gewählt, die aber trotzdem auch aus 
wirtschaftlicher Sicht sinnvoll war.

Auch, wenn die Straßen i.d.R. weiterhin wie bisher saniert werden, kann es Fälle geben, in 
denen eine Grundsanierung die wirtschaftlichste Variante ist. Es soll vermieden werden, 
dass diese lediglich aufgrund der Vermeidung von Straßenausbaubeiträgen und ggf. damit 
verbundenen Ärger nicht realisiert wird. 
Da Ronnenberg auch bisher keine nennenwerten Einnahmen aus den 
Straßenausbaubeiträgen eingenommen hat, muss der Verzicht auch nicht wie in anderen 
Kommunen zeitgleich zu massiven Steuererhöhungen führen.

Wir halten die Straßenausbaubeiträge auch in der Sache in vielen Fällen für ungerecht, da 
die Anlieger keinen Einfluss darauf haben, ob ihre Straße gerade sanierungsbedürftig ist 
und in welchem Umfang. Hier kommt es immer wieder zu finanziellen Verwerfungen und zu
vermeidbaren Auseinandersetzungen in der Kommune . Wir halten die Straßenunterhaltung 
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Betreff: Nach der Geschäftsordnung des Rates stellt die Fraktion von Bündnis 
90/ Die Grünen folgenden Antrag:
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der öffentlichen Straßen für eine Aufgabe der Stadt, die sie aus den allgemeinen 
Steuermitteln finanzieren sollte wie andere Infrastrukturerhaltungsmaßnahmen auch.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Jens Williges

Fraktionsvorsitzender


